

10月6日(木) 前期終業式 講話

今日は前期の終わり。皆さんに「大丈夫」という話をします。

はじめに、4月に皆さんに話したことを振り返りましょう

自分の周りにいる人を大切にする

挨拶をする

話を聞く

謝るそして許す

馬鹿にすることや意地悪はしない

失敗やうまくいかないことがあったら、助け合って一緒に解決する

できましたか？

きっと、できないこともあったよね。

喧嘩をしたり

話を聞かなかったり

ひどいこと言っちゃったり

謝れない、許せない

なんてことあったんじゃないでしょうか。



「でも大丈夫です」

完璧な人なんて、いないのです。

皆さん覚えておきましょう。

悪口の言い合い、暴力や暴言をしたりやり返したり

そんなことでは、誰も幸せになりません。



それをこれまで何回もしちゃった。どうしよう。

もうだめなのかな。

そんな風に考えてはいけません。

大切なのはその後なんです。



人は変われます

大丈夫です。

これから、

自分から挨拶をしましょう。

これまで聞かなかった、その人の話を聞きましょう

素直に謝りましょう。そして許しましょう。

自分から変わればいいんです。



前期はもう終わりです。大事な今はこれからです。

後期、自分から変わって、

失敗やうまくいかないことがあったら助け合って一緒に解決しまし
よう。



繰り返します。

君たちは、大丈夫です。

そして今日で前期を無事に終えたみんなに、

3つの「ありがとう」

をお願いしたい

ひとつは

クラスの友達に

ひとつは

おうちの人に

そしてひとつは、

担任の先生に

まわりの方がいてくれたから、今日を迎えられたのですよ。

わたしも、いいます。

皆さんに、ありがとう。

先生たち、本当にありがとう

帰ったら家族に伝えますね。

それでは！また。



